

**St. Konrad:**

## Seniorenachmittag in St. Konrad – Große Ordensgründer im Fokus

Mit offenem Ohr, neugierigen Fragen und vielen Aha-Momenten erlebten die Besucher:innen einen inspirierenden Seniorenachmittag zum Thema „Große Ordensgründer“. In einem kurzweiligen Vortrag wurde sichtbar, wie prägend Ordensgemeinschaften für Kirche, Bildung, Kultur und soziale Hilfe waren – und bis heute sind.



Von Manfred Bräuner  
17. Sept. 2025

## Von Benedikt bis Mutter Teresa – starke Profile, klare Missionen

In kurzen Porträts wurden **Augustinus von Hippo, Benedikt von Nursia, Franz von Assisi, Dominikus von Caleruega, Ignatius von Loyola, Don Giovanni Bosco, Frère Roger (Taizé), Klara von Assisi, Teresa von Ávila** und **Teresa von Kalkutta (Mutter Teresa)** vorgestellt.

Der Blick auf ihre jeweilige **Zeit**, ihre **Ordensgründungen** und **Leitmotive** zeigte: Radikale Christusbefolgung hat viele Gesichter – von *Ora et labora* (Benedikt) über *Pax et bonum* (Franziskus) bis zu *Ad maiorem Dei gloriam* (Ignatius) und dem „**Präventivsystem**“ Don Boscos für Kinder und Jugendliche.



## Austausch bei Andechser Klosterbier

Nach dem Vortrag ging es kulinarisch und gesellig weiter: **Bier aus Kloster Andechs** sowie **Käse- und Wurstplatten** wurden gereicht und luden zum Verweilen ein. Anregende Gespräche, fröhliches Lachen und viele persönliche Erinnerungen an Klosterbesuche rundeten den Nachmittag ab. Die **Stimmung war ausgezeichnet** – „informativ, herzlich und echt stärkend“, wie eine Teilnehmerin zusammenfasste.

**Wir danken allen Helfer:innen** im Hintergrund für Vorbereitung und Bewirtung.  
*Schon jetzt freuen wir uns auf den nächsten Seniorenachmittag!*